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『個性、基本、求心力』
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TNPO法人エル・コミュニティ 代表

竹 部  美 樹　様

『協創による鯖江モデル
　　～地域の担い手育成～』

ロ　ー　タ　リ　ー　情　報　の　時　間

『封建制について』

齋 藤  多久馬  会員

≪鯖江ロータリークラブ　文化プログラム≫

酒井　雅憲　会長
　皆さんこんにちは！
　バブル以降、全国
に、わんこＯＫのホ
テルが急増、ドッグラ
ンや犬用プール、広

大な室内ドッグラン、しかもレストランもわんこ
同伴ＯＫ。犬もずいぶん恵まれてきました。
2020年ペットの数は約1800万頭そのうち犬
は850万頭！
　ペット関連経済効果は、1兆6242億。結婚離
れ、独居老人の増加で孤独を埋めるための「ペ
ットの家族化」が進展しました。それに伴い新
たなペットビジネスが拡大です。
　ペットが電車などに乗ったら？＝ＪＲは乗車
券要りませんが手荷物扱いで、２８０円要りま
す。（鯖江⇒東京）・私鉄、地下鉄は、ほとんど無
料です。・ちなみにトイプードルは新幹線の中
など、狭いケースの中で、何時間もの間、吠えた

会　長　の　時　間

りすることはありません。5～6時間はおしっこも耐えますし、鳴くことはまずありません。・・・・・とてもお利口さんです。
「ペットは家族」、癒してくれる存在、ところが・・・　毎年殺処分の犠牲に！
　2003年には何匹が殺処分になったと思いますか？保健所などに引き取られたのが２５万匹。そのうちなんと
155,000匹が殺処分されました。※若い人＝衝動買いしたけど飽きてしまった。引っ越しで飼えなくなったなど信じら
れない理由で保健所へ引き取ってもらう人も多かったそうです。
☆全国で殺処分を減らそうという運動が起きました。
　まずは販売業者やブリーダーへの指導、過酷な環境での繁殖や過剰な繁殖を規制。
　ショーウインドーでの販売についても過剰な在庫過多状況にならないよう指導。つまり業者による売れ残り殺処分に
ついて公の引き取り施設も規制をかけるようになりました。そして、さらに指導強化で、2012年には動物愛護法が改正
され、可愛くなくなった、とか、引っ越しで飼えなくなったなどの引き取りは拒否できるようになりました。
犬を飼いたい！⇒年齢、金銭的に飼育能力があるかなどチェック体制を強化。
　2022年からは販売するペットにはマイクロチップを埋め込むことを奨励し、引き取られた犬或いは迷子になった犬
の身元（飼い主）を追跡出来るようにという運動が盛んになりました。これにより、安易にペットを捨てるという行為は激
減すると予測されました。実際・・・令和元年には（15年間で）、引き取り数は250,000匹⇒30,000匹。殺処分は
155,000匹⇒5600匹。15年間で1/３０に減りました。現在は、限りなくゼロに近づいていると思います。
　フランスでは、2年後からは、店頭、ウインドウ販売が法律で禁止になりました。ペットを飼う人は厳しい審査をうけ発
注、ブリーダーが提供、ということになり、今後は売れ残りペットが「０」になるはずです。
　国内でのとりくみとしては、①東京都では、都内「殺処分０」を掲げています。②広島県のピースわんこＪＡＰＡＮは
７万㎡の土地を確保し、殺処分になった犬を引き取り、飼育施設やドッグラン、老犬用介護施設、診療所を完備し、保護
しています。③神奈川県では、「動物ふれ合い教室」での情操教育やマイクロチップの普及活動を組み合わせ、ここ数年
殺処分ゼロを達成しています。
◇ペットを飼えなくなった人、ペットを保護している人と、里親になりたい人とのマッチングサービスをする会社。
◇保護した犬を「人を助ける犬」、災害救助犬やセラピー犬に育成する活動をしている団体。
　このような殺処分ゼロ運動が広まり、その数が減ったことで、行政施設（保健所）も「犬を殺す施設」から「生かす施
設」へと変化しました。全てが好転したのです。著名人、池上忍さんや嵐の相場さんなどが、テレビ番組の中で、動物擁
護に関する発信を多くしてくれることも世の中に大きな良い影響を与えてくれていると思います。
　あるボランティアの方のお言葉です。
　犬を捨てるようなことが起きるのは、「命の大切さ」や「人として大切なこと」など基本的な教育を我々がおろそかにし
てきた結果です。法規制やマイクロチップなどを使わずとも犬の命は救えるはずです。「子供たちが大人になった時に、
殺処分の無い世界になっていればいいですね、私たちのような協会が不要になるような世の中になってほしいです。
私の仕事は無くなりますが、それが一番です。」　以上

ピアノ・デュオの楽しみ
ピアノ　伊藤　　明美　様
ピアノ　中村　はるな　様

田村　康夫　ロータリー情報委員長
　『動物愛護センター』は、47都道府県で、無かった県が3県です。（岩手県は、震災。香川県は
以前から計画あり。）しかし福井県は何も無かったです。鯖江北パーキング近くに、『動物愛護セ
ンター』がようやく出来ましたが、やっと出来た看板が、『動物管理指導センター』でした。
　9月10日『アクトの日』がありました。正式名は『ローターアクトクラブ』略して『アクター』と言
います。『ア・ク９・ト10』で、9月10日に一番近い日曜に活動しようと、35年前から始まりました

。今年は『ハピリン』のボランティアセンターで活動していました。そこで、林ガバナー補佐と会い、会員増強に工夫してい
て、『衛星クラブ』を三国の方で作ろう（衛星クラブは６名～で、20名に達したら親クラブか独立クラブか選択）とか、『法
人会員』は、親子でどっちが出席しても良いそうです。皆さんからも色んな情報がありましたら、教えていただきたいです。
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福井RC  北島 括 様
酒井　雅憲　会員
増永　英彦　会員
山崎　隆弘　会員
梅田　吉臣　会員
齋藤多久馬　会員
吉田　俊博　会員

にこにこＢＯＸ報告
久しぶりのメーキャップです

北島様ようこそ！

9/29交流会出席を宜しくお願い致します。家族旅行もＩＭ大会もヨロシクお願いします！！

新山様の卓話楽しみです

北島様ようこそおいで頂きました

中村様伊藤様の音楽をたのしみに

文化プログラム 伊藤さん中村さんのピアノ楽しみです

小計 ￥　　31,000　　
累計 ￥　 515,000

帰山　明朗　会員
田村　康夫　会員
野中　敏昭　会員
大橋　良史　会員
幸道　森市　会員
笹尾　昌敬　会員
佐野　直美　会員

伊藤さん、中村さんをお迎えしての文化プログラム楽しみです

北島さんをお迎えしまして ようこそ！！

先日、ドローンの２等国家試験受かりました。

北島様ようこそ！！モン君は来月卓話します。よろしくお願いします。

今日は音楽たのしみます。10月は米山月間になります。ご寄付よろしくお願いします。

阪神優勝！涙・・・ そこで一句「アレ！は忘れた頃にやってくる（字足らず）」

北島様ようこそお越し下さいました。10/29の親睦旅行皆様のご参加お待ちしております。

ニコニコ箱発表
佐野　直美
ニコニコ委員長

仁愛女子短期大学音楽学科卒業。同短期大学専攻科音楽
専攻修了。「大学評価・学位授与機構」より学位(芸術学士)
の認定を受ける。第22，26回日本ピアノ教育連盟オーディ
ション奨励賞、全国大会出場。第32回福井県新人演奏会
出演。第64回福井県音楽コンクールピアノ部門、知事賞受
賞。第36回JPTAピアノ・オーディション関西地区E部門、奨
励賞受賞、等。2015年福井と横浜にてジョイントリサイタ
ル、2019年ソロリサイタル、2021年福井新聞社主催「ちょ
っと素敵な音楽会」にてソロリサイタルを開催。これまでに
徳力典子、徳岡美智子、寺尾敏幸、倉田佳代子の各氏に師
事。また、ジョルジュ・ナードル、土田英介、練木繁夫の各氏
のレッスンを受講。現在、ソロの他、器楽、声楽、合唱等の
伴奏者としても演奏活動をする傍ら、後進の指導にもあた
っている。コーラスグループうたうたピアニスト。(公財)福井
県文化振興事業団「越のルビーアーティスト」。

仁愛女子短期大学音楽学科器楽専攻卒業。同短期大学専
攻科音楽専攻修了。同短期大学音楽教育研究センターディ
プロマコース2年修了。第50回福井県音楽コンクールピア
ノ部門、知事賞受賞。第21回福井県新人演奏会出演。
2002年テレマン室内管弦楽団と共演。福井県新人演奏会
30周年記念ガラコンサート、福井県音楽コンクール創立60
周年記念公演出演。第30回日本ピアノ教育連盟オーディシ
ョン優秀賞、等。2010，2017年ソロリサイタル、2012年デ
ュオリサイタル、2019年福井新聞社主催
「ちょっと素敵な音楽会」にてソロリサイタルを開催。これま
でに中村紀子、中島亮子、高務智子、岡本愛子、倉田佳代子
、ゴールドベルク・山根美代子の各氏に師事。また、土田英
介、練木繁夫の各氏のレッスンを受講。現在、後進の指導に
あたるほか、合唱、声楽の伴奏者として活動中。NPO法人ふ
くい子どものための音楽教室講師。

   中 村 は る な　様　伊 藤  明 美    様

１　めぐりくる秋に　　　　兒玉苑香　　　　　　　２　アンダンテと華麗なるアレグロ　Op.92　メンデルスゾーン
　　　　　　　　　　３　スペイン舞曲集　Op.12より　第３番　　　モシュコフスキー
４　仮面舞踏会　　　　　ハチャトゥリアン　　　　５　チャルメン　　清塚信也

≪鯖江ロータリークラブ　文化プログラム≫

増永　英彦　幹事
1.IM大会の出欠について
　期日は9/19(火)までとなっております。ホストクラブ様への登録期日も迫ってきておりますので、出欠のお
返事をいただいていない会員の方は、なるべく早く事務局宛、もしくは幹事までご連絡下さいますよう宜しく
お願い致します。

2.家庭会合班分けについて
　本年度のクラブ活動報告書の42ページに家庭会合の班分け表が記載されていますが、お手元に修正版を配布しましたので、以後
こちらをご使用くださいますようお願い致します。
3.ガバナー事務所より
　地区ガバナー事務所より、2023-24年度シンガポール国際大会説明会のご案内が届いております。この説明会はオンライン開催
（11/4）ですが、事前に登録が必要ですので、参加希望の会員は幹事までその旨ご連絡下さい。なお、登録期日は10/19地区ガバナ
ー事務所必着となっております。

幹　事　報　告本日のビジター・ゲスト

ビジター　北島　恬　様　
　　　（きたじま　しずか）　　
　福井ロータリー

ゲスト　　門　源　　君　　
　　　（もん　げん　）　
　米山奨学生

ピアノ・デュオの楽しみ ピアノ　伊藤　　明美　様
ピアノ　中村　はるな　様


